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后续报道

本报讯（记者 邹 乐）8月12日，信
阳市与小米集团合作交流座谈会在小
米集团北京总部召开，双方就进一步加
强智能生态、人居科技产业、智慧道路
等领域合作进行深入交流。小米集团合
伙人、总裁王翔，市委书记蔡松涛出席
会议并讲话。小米集团ToB业务副总裁
白鹏和市领导谢天学、孙同占、曾辉、杨
进、秦保建等出席会议。

蔡松涛在讲话中说，今年年初，信
阳和小米集团签署了AIoT产业合作协
议，双方开展精诚合作，高质高效推进
赋能中心建设，取得了显著合作成果。
小米集团秉承的“让每个人都能享受科
技带来的美好生活”企业愿景与“美好
生活看信阳”的城市愿景高度契合，希
望双方进一步深化战略合作，充分发挥
小米集团科技优势，耦合信阳生态、交

通、产业基础、发展空间等优势，科技赋
能产业转型升级，推动小米智能生态在
信阳落地，共同打造智慧空间全国示范
城市，让人民群众都能享受智能生活、
美好生活。

王翔对信阳市委、市政府对小米集
团发展给予的大力支持表示衷心感谢，
并介绍了小米集团整体发展情况和下
一步规划。他表示，小米集团将利用技术

优势，在智能生态、智慧道路、智慧充电
桩、智慧车联网等领域与信阳开展深度
合作，加快智能生活场景应用，赋能信阳
产业发展，助推信阳未来人居科学城建
设，为信阳高质量发展贡献更大力量。

座谈会前，蔡松涛一行还前往亦庄
小米智能工厂、小米之家全球旗舰店、
小米全屋智能生态体验馆等地进行实
地考察。

携手打造智慧空间全国示范城市
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本报讯（记者 马保群）8月 11日，
首届信阳市网络文明大会隆重开幕。市
委书记蔡松涛对加强我市网络文明建
设作出批示。

蔡松涛在批示中指出，网络文明是
社会文明的重要内容，是建设网络强国
的重要领域。近年，我市积极推进互联网
内容建设，弘扬网络正能量，深化网络生
态治理，画好网上网下同心圆，网络文明
建设取得明显成效。各级党委和政府要
担当责任，网络平台、社会组织、广大网

民等要发挥积极作用，共同营造文明办
网、文明用网、文明上网的浓厚氛围，为
实现“两个更好”汇聚强大精神力量，以
优异成绩迎接党的二十大胜利召开。

市领导曲尚英、熊开程、侯钦东、王
勇出席开幕式并共同启动了“市网络文
明实践月暨全民数字素养与技能提升
月”活动。

开幕式上，市委常委、宣传部部长
曲尚英指出，要强化思想引领，厚植“根”
与“魂”，唱响主旋律，传递正能量，发出

好声音，讲好好故事，弘扬时代新风，守
护精神家园。要注重实践养成，贯穿“知”
与“行”，教育引导广大网民自觉讲文明
话、做文明事、当文明人。要凝聚工作合
力，抓实“常”与“长”，推进网络文明创建
常态长效、清朗网络空间共建共享。

本次大会由市委宣传部、市委网信
办主办，以“汇聚向上向善力量，携手建
设网络文明”为主题，通过理念宣介、经
验交流、成果展示等方式，进一步净化
网络空间，弘扬新风正气，全面推进文

明办网、文明用网、文明上网、文明兴
网，为谱写新时代“美好生活看信阳”绚
丽篇章汇聚强大精神力量。

大会邀请市互联网协会负责人、正
能量网络大V围绕大会主题分别作主
旨演讲。市委网信办负责人结合部门职
能发表主旨演讲。会上播放了信阳好网
民故事短视频，发布了信阳市网络文明
建设十件大事，全面总结近年全市网络
文明建设的经验做法，集中展示网络文
明建设的工作成效。
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本报讯（记者 杨长喜）“住建部门要通知各物业、小区，对二
次供水设备进行全面清洗；城管部门要彻夜排查、昼夜施工，尽快
还清于民。”13日，在新一轮的入户回访后，就部分市民近期反映
的家中自来水水质浑浊问题，市政府督查专班作出具体安排。

近期，我市部分市民通过12345政务服务热线等渠道反映，家
中自来水出现水质浑浊的问题。接到市民反映后，政务服务热线将
相关件交由市城市管理局和市供水集团有限公司进行处理。本月
10日，市政府督查专班联合12345政务服务便民热线中心、河南省
城市供水水质监测网信阳监测站、市供水公司等多家相关单位，开
展进小区入户回访活动，对水质情况进行回访，并对居民家中、小区
水箱等处的自来水进行取样，对居民诉求进行记录。13日，市政府
督查专班一行再次联合多家相关单位，查找问题根源。

“我们这里是二次加压，昨天下午，工作人员对小区外水箱进
行了清洗，水质虽然还有些发黄，但已经有了明显改善。”新五大
道南侧的天缘小区居民王先生说。王先生拿出了12日和13日家
中水管接的自来水，对比之下，两天的自来水水质有天壤之别：12
日的水中有较多肉眼可见的杂质。据小区所在的白高庙居委会
工作人员介绍，小区绝大部分楼栋为二次供水，且消防通道与自
来水属于串联状态，建议改变这种状况，同时加大对水箱的清洗
频次。在茗阳天下三期，居民刘女士同样反映了近期水质虽然有
所改善，但依旧不如以前的问题。

在入户督察回访结束后，市政府督查专班立即召开中心城区
群众反映的水质问题督察推进会，责成市住建局、市城管局、市供
水公司等相关单位要进行分片取样、逐级溯源、系统整治、还清于
民。对于管网老化、施工导致管网破裂、二次供水存在积压、“三
无”小区水箱长期未清理等情况导致的水质发黄浑浊问题要逐一
分析，现场制订具体解决方案。市政务服务热线将在下一步实施
过程中全程督导，力求解决群众诉求。

逐级溯源 分类整治
我市就中心城区自来水水质改善提

出具体要求

为体现对劳模的亲切关怀，发挥劳模引领示范作用，激发劳模热情，近
日，平桥区总工会在全区范围内组织全国劳模进行免费体检。活动的开展
不仅让劳模及时掌握自己的身体状况，也让他们感受到了各级党委、政府
的关心关爱和工会“娘家人”的温暖，对在全社会弘扬劳模精神、劳动精神
和工匠精神起到积极的推动作用。 白 杨 黄金柱 摄

关爱劳模送健康


